



観光マスコットキャラクター
「サケリン」

私たちのまちを私たちの手で

市民協働のまちづくり説明会 を開催します！

なぜ”市民協働のまちづくり”が必要？

なぜ今、地域なのか？

広大な面積を有する村上市には、次代に引き継ぐべき多種多様な歴史・文化・自然が存在しています。人口減少や少子高齢化の進行により地域の元気が失われつつある中、画一的でない地域の特性を活かしたまちづくりを行っていく必要があります。

なぜ市民なのか？

多様化した市民ニーズに対応していくには、行政だけでなく、市民一人ひとりが持つ能力や地域が持つ活力を最大限に活かせる仕組みが必要です。

なぜ協働なのか？

行政のスリム化と地域活性化を両立させていくためには、行政に対する市民の意識を従来の「要望・陳情型」から、市民参加やパートナーシップを重視する「提案・協働型」に転換していく必要があ

〇〇地区説明会

地区では区長会を中心に発起人会を設立し、地域内の各種団体や地域のみなさんへの説明会を開催いたします。地域が抱える課題や特性・魅力、目指すべき方向などについて話し合い、「地域まちづくり組織」をどのように立ち上げていくかの最初のステップにしたいと考えています。みなさんの声を聞かせてください。

日時 平成23年7月 日()
午後7時30分～(1時間程度)
会場 集落センター

駐車場が限られていますので、お車乗り合わせて

地域まちづくり協議会設立準備会 会長 区
長